

### Jésus m'a montré la principauté de l'Islam à La Mecque

En 1990, le Seigneur s'est révélé à moi et m'a dit : « Je vais t'emmener à un endroit pour te montrer un secret. Ce que je vais vous montrer, c'est la vérité que vous direz au monde. Rapidement, le Seigneur m'a soulevé comme un bébé et, en un clin d'œil, il m'a transporté à la Mecque. J'ai vite vu que nous n'avions pas atterri à La Mecque, mais dans une région montagneuse où j'ai vu des collines. J'ai dit au Seigneur : « Maître, tu as dit que tu m'emmenerais à la Mecque, mais qu'est-ce que c'est que ces collines ? » Le Seigneur m'a dit : « Ma fille, dans ces collines, Mohammed était hanté par deux esprits. » Remarquez que le Seigneur ne parlait pas de deux anges, mais de deux esprits. Et quand le Seigneur a parlé de deux esprits, je me suis étonné. Le Seigneur a dit : « Vous posez des questions et vous vous posez des questions. Vous devez comprendre que Mohammed ne M'a pas adoré, Moi, le vrai Dieu, mais un faux Dieu. Je vous montre ces collines, car Mohammed était hanté par des démons dans ces collines.

Quand j'ai entendu cela, cela m'a brisé le cœur d'entendre cette vérité. Je me suis rendu compte que j'avais tort. Le Seigneur a dit : « En ce lieu, des démons ont rendu visite à Mohammed et lui ont donné le Coran, le soi-disant livre saint, qui rivalisera avec la Bible. » Puis l'Eternel continua à me montrer le tombeau de Mohammed. Il a été ouvert et j'y ai vu des animaux. L'Eternel dit : « C'est le tombeau de Mohammed, mais son âme est en enfer. » À l'époque, je ne savais même pas ce qu'était l'enfer. Cela m'a fait mal de découvrir ces secrets de ma religion.

Puis le Seigneur m'a emmené à la Mecque. Quand nous sommes arrivés, j'ai vu que c'était énorme. Honnêtement, la Mecque où la Kaaba est immense. J'ai vu que la Mecque est belle et massive. Mais le Seigneur m'a dit : « Ce n'est pas encore notre but. Je voulais juste que tu le voies, parce que c'est là que tes parents viennent prier. Le Seigneur a dit : « Maintenant, nous devons suivre le chemin que les pèlerins musulmans empruntent pour aller chercher l'eau bénite. » Le Seigneur m'a emmené dans une grotte où l'eau coulait. Et alors que nous nous tenions devant l'eau qui coulait, le Seigneur m'a ouvert les yeux. Je ne savais pas ce qu'était une vision ou une révélation. Mais le Seigneur m'a ouvert les yeux et m'a dit : « Voici ! » Quand j'ai

J'ai regardé plus profondément, j'ai vu un caméléon. Ce n'était pas notre caméléon terrestre ; C'était un démon géant qui avait la propriété d'un caméléon. Derrière ce démon, j'ai vu un python à deux têtes aux yeux rouges, et j'ai été saisi de terreur.

J'étais sur le point de tomber, mais le Seigneur m'a pris sur le dos et m'a dit : « N'aie pas peur, car je suis venu ici avec toi pour te montrer un secret. Je t'ai amené ici pour te montrer le Dieu que tes parents adorent. Je ne suis pas le Dieu que vos parents adoraient parce qu'ils adorent autre chose. Lorsque les pèlerins musulmans ont jeté des pierres sur l'eau, j'ai vu le démon caméléon ramasser leurs pierres. Finalement, le Seigneur m'a emmené à la Kaaba. J'ai vu que nous n'avions pas touché le sol, car nous étions à plusieurs mètres au-dessus du sol.

Le Seigneur a dit : « Ce que je vais te montrer maintenant va bouleverser ta vie. Et quand vous verrez ce que je vous montre ici, vous allez devoir faire un choix. Maintenant, regardez de près la Kaaba. Après avoir vérifié, j'ai dit : « Seigneur, je ne vois rien. » Puis le Seigneur m'a frotté les yeux trois fois pour m'ouvrir la vue. Puis il dit : « Ma fille, ouvre les yeux et vois. » Quand j'ai regardé, j'ai dit : « Seigneur, je ne vois que des gens qui tournent autour de la Kaaba. » Le Seigneur a dit : « Regarde encore. Regardez attentivement et regardez profondément. Bien-aimés, quand j'ai regardé à nouveau, je me suis exclamé : « Seigneur, je peux voir les signes d'un serpent. »

Le Seigneur a dit : « Ma fille, le temps est venu pour toi de voir le Dieu que tes parents adorent. » Ma chérie, le Seigneur Jésus est incroyablement puissant. Les sorcières et les sorciers peuvent faire une démonstration parce que le diable peut imiter le Seigneur, mais le Seigneur est le Tout-Puissant. Il est génial. Ma chérie, j'ai vu comment le Seigneur Jésus, du bout de Son doigt, a déraciné cette structure appelée la Kaaba. J'ai vu ce bâtiment de la Kaaba, qui est comme une maison qui est agitée par la puissance du doigt du Seigneur et suspendue dans l'espace. Ce fut un miracle instantané. J'ai levé les yeux pour regarder la Kaaba, qui flottait loin de son siège et dans les airs. J'ai été impressionné par la puissance de Jésus-Christ.

Et j'ai dit : « Wow, le Seigneur me montre vraiment qui Il est. Comme il est glorieux et puissant. Le Seigneur m'a dit : « Ne t'inquiète pas pour la Kaaba. Là n'est pas le problème. J'ai vu que même si le Seigneur avait enlevé la Kaaba, les gens continuaient à se déplacer et à se retourner, ne voyant pas ce qu'il y avait sous la Kaaba, qui avait déjà été enlevée. Ma chérie, quand j'ai regardé sous les fondations de la Kaaba, j'ai vu un serpent gigantesque et énorme s'élever du sol. C'était un géant. Il était situé sous la Kaaba et avait une couronne comme celle de la reine d'Angleterre. »

Et le Seigneur Jésus a dit : « Ma fille, c'est le Dieu que tes parents adorent. Ils prétendent adorer le vrai Dieu, mais ils ont été trompés. Je suis le vrai Dieu. Tes parents adorent ce serpent qui est le Dieu de l'Islam. Mes chers frères, j'ai vu cet énorme serpent tourner la tête vers moi, et il s'est mis à me parler. Grâce à mon dialogue avec ce serpent, j'ai appris que ma famille m'avait vendu à ce serpent, qui était l'auteur de sa richesse. J'ai été horrifiée quand j'ai vu le serpent, mais le Seigneur m'a murmuré à l'oreille droite et m'a dit : « N'aie peur de rien. Je suis avec vous.

Le serpent m'a regardé et m'a dit : « Je suis content de te voir. » J'étais stupéfaite. J'ai immédiatement senti la main du Seigneur sur mon épaule droite. Il dit encore : « N'aie pas peur. » Le serpent m'a dit : « Tes parents m'ont dit que tu venais à La Mecque. » Mes parents s'étaient déjà préparés pour mon pèlerinage à la Mecque il y a de nombreuses années. C'était leur projet. Je ne savais pas que j'étais livré au serpent. Très chers, vous qui êtes dans l'Islam, vous vous trompez. Allah n'est pas le vrai Dieu d'Abraham, d'Isaac et de Jacob. J'étais musulman. Mais Celui qui s'est révélé à moi et m'a amené à la Mecque pour me montrer la vérité, c'est Jésus-Christ, le Lion de Juda, le Roi des rois et le Messie, le Sauveur et le Dieu Tout-Puissant.

Ce serpent démoniaque qui m'a parlé connaissait mon nom et ma famille, parce que le diable nous connaît, et il connaît le genre de famille d'où nous venons. Ce serpent était un serpent noir qui avait deux dents acérées dans sa gueule avec sa langue venimeuse et qui me parlait. Le serpent me dit : « Tu m'appartiens, parce que tes parents paternels m'ont donné ton âme. Je suis ton mari. J'ai dit au serpent : « Que veux-tu dire ? Je ne comprends pas ce que vous voulez dire. S'il vous plaît, dites-m'en plus. Mon frère, j'ai parlé face à face avec la Principauté de l'Islam, qui est adorée au nom d'Allah, qui était ce serpent noir, mais j'étais intrépide à cause de Celui qui était à ma droite, le Seigneur Jésus-Christ, qui est plus fort que le vieux serpent. Cette principauté n'a pas pu voir le Seigneur Jésus-Christ.

Le serpent me dit : « Ton père m'a offert ton âme en sacrifice et m'a promis de tout faire pour t'emmenner à la Mecque. Sache que tu es ma femme, tu seras consacrée comme mon épouse. Ce vieux serpent m'a dit : « Ma chérie, je suis surpris que tu sois venu avant la date fixée par tes parents. Depuis que tu es né, ils t'ont offert à moi en sacrifice. Même si vous êtes venu à la Mecque avant l'heure fixée, je suis toujours heureux que vous soyez venus. Et je suis surpris que tu sois venu avant la date fixée.

Le serpent noir ne savait pas que j'avais été amené ici par Jésus-Christ. Tout cela m'a bouleversé. Le serpent noir, le dieu de l'Islam, m'a dit : « Mon épouse, puisque tu es venue à moi, je veux te montrer le trésor que j'ai préparé pour toi. » Et le serpent a commencé à me montrer les nations du monde, les familles royales et les chefs d'État. Il l'a montré aux ambassadeurs et aux gouvernements du monde entier. Il m'a montré des chefs de toutes les tribus et de toutes les races.

Ce serpent me dit : « Tous ces gens sont mes serviteurs, car ils sont à mon service. Et puisque tu es mon épouse, tous ces chefs se prosterneront devant toi. Puis le serpent noir, la principauté de l'Islam, a commencé à me montrer l'eau. Il m'a montré la mer et la profondeur de la mer, où j'ai vu un monde mystérieux. J'ai découvert qu'il y a des royaumes sous la mer. Le serpent m'a montré la terre et la terre.

Ma chérie, nous nous promenons tous dans la campagne. Mais sous la terre, le serpent m'a montré un autre monde qui était caché, à savoir le monde souterrain. Quand le serpent m'a montré les montagnes et les collines du monde, très chers, nos yeux optiques ne voient que les montagnes, les collines et les vallées. Mais il y a des portes et des portails qui mènent à ces montagnes du monde. J'ai vu que le serpent islamique a ouvert une porte dimensionnelle dans les montagnes et les collines du monde, ce qui a donné lieu à un monde mystérieux. J'ai vu des portails s'ouvrir dans les forêts, les buissons et les grottes, et ces portes menaient à une dimension cachée dans le monde de Satan.

Le serpent me dit : « Tous ces trésors cachés aux hommes seront à toi, mon épouse. Même dans le ciel, ils se prosterneront devant toi, car mon royaume s'étend jusqu'au ciel. Alors le serpent me montra tous les peuples du monde, en particulier tous les musulmans et les infidèles, toutes les races et toutes les nations. C'étaient des hommes, des femmes et des enfants, des jeunes et des vieux, et ils étaient innombrables.

Et le vieux serpent me dit : « Tous ces gens sont à moi, et ils sont mes serviteurs, et ils se prosterneront devant toi, mon épouse. » Puis le serpent noir m'a montré l'Angleterre où il régnait. Il m'a montré le monde islamique. Il m'a montré la Banque mondiale et son symbole était dans la Banque mondiale. J'ai été stupéfait d'apprendre que cette institution lui appartenait. La marque de la bête était dans la Banque mondiale.

Il m'a montré l'Inde, l'Égypte, la Chine, les mondes asiatique et occidental, y compris l'Afrique, et m'a dit : « Tous ces gens te serviront, car ils sont à moi et tous les trésors sont à toi. Maintenant, le temps est venu pour nous de célébrer notre mariage. Je remercie vos parents paternels d'avoir rendu cela possible. Puis je vis le vieux serpent éclater de rire, car il était dans une joie sans bornes. Il rit d'un amour infernal.

Alors le serpent me dit : « Toi aussi, tu seras couronné dans le ciel. Mon épouse, pourquoi ne célèbres-tu pas malgré toute la gloire que Je t'ai donnée ? Je vais tout te montrer, mais tu n'es pas contente. Je restai immobile et le regardai. J'ai vu le vieux serpent baisser la tête et il m'a montré de l'or, des trésors, des bijoux et de l'argent. Il a dit : « Tout cela est à toi. Je vais vous le donner maintenant. À ce moment-là, j'ai dit au serpent : « Eh bien, puis-je parler ? » Il a dit : « Viens, parle, je veux t'entendre. »

J'ai dit au serpent : « Tu m'as dit que mes parents me mariaient avec toi, n'est-ce pas ? » Il a dit : « C'est un fait. » J'ai dit : « Tu m'as dit qu'on me mariait avec toi quand j'étais un petit enfant. N'est-ce pas ? Il a dit : « C'est la vérité. » J'ai dit : « Vous m'avez dit que c'était mon côté paternel. » Le serpent a dit : « Oui, c'est vrai. »

J'ai dit au serpent : « Tout ce que tu m'as montré, à moi, à la famille royale, au gouvernement du monde, à la Banque mondiale et aux dirigeants du monde, c'est à toi. » Il a dit : « Bien sûr qu'ils le font. » J'ai dit : « Vous voulez dire que tous les pays arabes, la Chine, l'Inde et le monde entier vous appartiennent ? » Il a dit : « Oui, ils le font. Et ils se prosterneront devant toi et te serviront. J'ai préparé une montagne pour toi. Dès que l'animal a parlé de la montagne, j'ai vu une colline devant moi. Et j'ai vu d'innombrables foules de gens du monde autour de cette montagne. Le serpent dit : « Tu t'assiéras sur cette montagne, et les peuples du monde se prosterneront devant toi et te serviront. Ils seront à vous. J'ai dit : « C'est bon, et c'est bon. Mais tu as dit que mes parents m'avaient mariée à toi quand j'étais enfant. Je n'étais pas consciente. Mais ils étaient conscients.

Il a dit : « Oui. C'est comme ça que ça s'est passé. Tu es mon épouse ; Nous devons avoir une cérémonie de mariage. Tout ce que tes parents avaient à faire, c'était de te consacrer comme épouse, et je ferai le reste. Puis j'ai dit au vieux serpent, la Principauté de l'Islam : « Tout d'abord, je voudrais vous informer que bien que mes parents aient fixé une date pour m'emmener à la Mecque, ce ne sont pas mes parents qui m'ont envoyé ici. Comprenez-vous ?

Immédiatement, j'ai remarqué que la file d'attente était silencieuse et il a été stupéfait. J'ai dit : « Oui, ils ne le sont pas. Deuxièmement, ce sont mes parents paternels qui me marient à vous. Ce n'était pas mon choix parce que je n'étais qu'un enfant. Troisièmement, je voudrais vous informer que je ne suis pas votre femme, car je suis déjà marié. Dès que j'ai dit que j'étais marié, j'ai vu la colère du serpent. Je n'ai jamais vu cette colère. Le vieux serpent était en colère et montrait de la violence. Le serpent était sauvage et sauvage. Il s'est mis en colère et a crié : « Je ne veux pas entendre dire que tu as un mari. Je ne veux pas entendre ça.

Ma chère, la serpent se plaignait violemment de sa voix infernale et solennelle. L'animal a crié et a dit : « Je n'accepterai pas que tu sois marié à quelqu'un d'autre. Je ne veux pas entendre ces mensonges. Il a fait preuve de férocité. Le serpent a crié, a protesté et m'a dit : « Ce n'est pas ce que tes parents m'ont dit. Tu es ma fiancée, que tu le veuilles ou non. J'ai dit au serpent : « S'il te plaît, calme-toi et écoute-moi. Tu parlais ici, et je t'ai écouté calmement. J'ai vu le serpent se calmer et se taire. J'ai dit : « Ce sont mes parents qui t'ont marié avec moi, mais je suis déjà marié. »

Le serpent protesta : « Ce n'est pas vrai. » Il a dit : « Si tu étais marié, tes parents me l'auraient dit. » J'ai dit au serpent : « Sais-tu avec qui je suis marié ? » Ma chérie, quand je me suis tournée vers le serpent, je n'avais peur de rien. Et j'ai reçu une assurance du Seigneur. J'étais ici pour confronter le Dieu de l'Islam avec une assurance. Il m'a demandé : « Avec qui es-tu mariée ? » J'ai dit : « Voulez-vous vraiment savoir ? » Il a dit : « Oui. » Je lui ai demandé trois fois : « Veux-tu savoir avec qui je suis mariée ? » Et il a dit oui, trois fois. Il m'a demandé : « Qui est ton époux ? Quel que soit ton époux, je prendrai soin de lui. J'ai dit : « Mon Époux, c'est Jésus-Christ de Nazareth. »

Quand j'ai voulu prononcer le mot « Nazareth », le serpent en colère a tourné sa queue pour me battre, mais sa queue a tué les pèlerins musulmans qui tournaient autour de la Kaaba. Il voulait me détruire par la force, mais à la fin, il a tué ces musulmans qui étaient venus l'adorer. Et en 1990, plus de 1 000 pèlerins musulmans ont perdu la vie à La Mecque, autour de la Kaaba, aux mains du serpent. L'incident et la panique de masse au cours desquels des gens ont été tués en 1990 se sont produits à cause de ma rencontre avec la Principauté de l'Islam.

Finalement, le Seigneur m'a pris sur ses ailes d'aigle. J'ai vu que j'étais comme un bébé, et il m'a ramené à la maison. Quand nous sommes rentrés à la maison, je n'avais plus la taille d'un bébé, car j'ai retrouvé ma taille d'adulte. Quand j'étais devant la file d'attente, j'étais de taille normale. Mais chaque fois que le Seigneur me portait, j'étais aussi gros qu'un bébé.

Le Seigneur a dit : « Très bien, je t'ai montré la vérité sur le Dieu que tes parents musulmans adorent. Ce n'est pas moi, le vrai Dieu, qu'ils adorent. Vous avez vu le Dieu que les musulmans et vos parents adorent. Maintenant, il faut prendre une décision. Quand le Seigneur a voulu marcher dans cette lumière intense, j'ai pris le bout de sa robe. Le Seigneur s'est retourné et m'a demandé : « Pourquoi tiens-tu ma

robe ? » J'ai baissé la tête et je me suis mis à genoux. J'ai dit : « Seigneur, je ne te laisserai pas partir. »  
Le Seigneur Jésus a dit : « Je vous l'ai dit ; Je suis le Dieu de  
Abraham, Isaac et Jacob. Vous avez un choix à faire. J'ai dit : « Je ne vais pas te laisser partir parce que  
j'ai déjà fait mon choix. Je t'ai choisi. Je veux te suivre et marcher avec toi.

Le Seigneur a dit : « De même que j'ai dit à Abraham de sortir de la maison de son père, je t'ordonne  
de sortir de la maison de ton père. Où que vous alliez, je serai avec vous. Ceux qui te combattent, je le  
combattrai. Je bénirai ceux qui te béniront, et je maudirai ceux qui te maudissent. Chaque fois qu'une  
maison est construite, il y a toujours une pierre angulaire, et vous êtes une pierre angulaire. Comme  
une fourmi noire dans un trou noir, même si tu es dans un endroit sombre, je serai avec toi. Si vous  
choisissez de Me suivre et de marcher avec Moi, vous verrez ce que Je ferai.

J'ai dit dans mon cœur : « J'ai tout dans la maison de mes parents, mais le Seigneur a dit : 'Suis-moi et  
tu verras ma gloire.' » Le Seigneur a dit : « Rayi, il est temps pour moi de partir, je serai avec toi. Ne  
t'inquiète pas. Alors j'ai lâché le vêtement du Seigneur et j'ai dit : « Je te suivrai », et le Seigneur a  
disparu.

La bousculade du Hajj de 1990 est une panique de masse qui a eu lieu le 2 juillet 1990 à La Mecque, en  
Arabie saoudite. Pendant le pèlerinage du Hajj, après l'effondrement du système de ventilation dans un  
tunnel de 550 mètres de long, il y a eu un mouvement de panique. Cela a provoqué l'asphyxie et  
l'écrasement qui ont causé la mort de 1426 pèlerins musulmans.